



México D.F., 25 de mayo de 2000

Lic. Miguel Angel Granados Chapa

Presente

Una vez más, como en 1998 y en 1994, quienes tenemos la convicción de que urge un cambio de rumbo para el país, nos percatamos de que, no obstante el enorme descrédito del PRI y los daños que el gobierno actual ha infringido a la sociedad mexicana –continuación directa de lo que hicieron sus antecesores-- la capacidad del grupo en el poder para continuar saqueando y degradando al país permanece intacta. En especial debemos señalar el control que aún mantiene sobre los medios de comunicación para distorsionar la realidad y confundir a la opinión pública.

Con una historia de trabajo profesional y de compromiso con la democracia y el cambio para beneficio de la sociedad, la Fundación Arturo Rosenblueth ha venido conformando un grupo asociado de empresas, que participan en la vida económica del país, incorporando nuevas formas de trabajo y de lucha social, que hasta ahora han resultado sumamente efectivas.

Ante el escenario que enfrentamos y la necesidad de incrementar la capacidad de las fuerzas democráticas para incidir en el pensamiento político del país, trabajamos en un nuevo proyecto, orientado a conformar una empresa editorial y de servicios informativos, con la cual

podamos, en un futuro muy cercano, editar libros y revistas, preparar programas de radio y de televisión y construir espacios de discusión incluyentes, puestos al servicio de la sociedad mexicana.

No creemos en un proyecto mesiánico, pensamos más bien en uno moderno, competitivo, capaz de atraer a amplios sectores de la sociedad, apoyado en la más avanzada tecnología, aprovechando nuestra propia experiencia profesional y nuestros éxitos en diversas actividades.

Pensamos también en un proyecto que involucre a empresas y a empresarios comprometidos con México y su futuro, que se apoye en las instituciones democráticas y en los espacios de poder conquistados ya por el pueblo de México, en su lucha por desterrar la opresión. En un proyecto que involucre también a intelectuales, a los artistas y a los científicos más connotados del país, que difunda las nuevas ideas, las esperanzas, las experiencias que la nación requiere para ser próspera y justa, equitativa y democrática.

Nos proponemos iniciar los trabajos de esta empresa con la edición de dos revistas de periodicidad mensual y la publicación de doce libros durante su primer año de vida.

Una de las revistas estará dedicada a los jóvenes, especialmente a los estudiantes. El contenido de esta publicación brindará información sobre el horizonte profesional en México: dónde pueden realizar sus estudios, cuáles, en dónde, costos, becas, opciones profesionales, técnicas, oficios, futuro laboral, etcétera. Además de abordar temáticas propias de la juventud mexicana y mundial que les permita desarrollar opiniones e intereses en la vida nacional, local, en su cultura y en sus propios valores.

La revista *Fundación* está dirigida a un público amplio, interesado en temas políticos, científicos, tecnológicos y culturales. El objetivo de esta publicación mensual, que ya circula desde hace ocho números, es contribuir a la formación de una cultura política, a una razón crítica y de análisis sobre la realidad y los retos que enfrenta nuestro país, además de pretender destacar la importancia que tiene el desarrollo del conocimiento científico-tecnológico, del pensamiento y de las artes en la conformación de las culturas contemporáneas.

Los libros por publicar deberán ser seleccionados o encargados de acuerdo a estrategias políticas y comerciales bien definidas para cumplir con los objetivos señalados en este documento.

Para asegurar el rumbo de la empresa, se contará con una Asamblea de Accionistas, que constituirá el órgano supremo de decisión y estará conformado por los accionistas, cuyos votos serán proporcionales a la aportación de capital a la empresa. La Asamblea de Accionistas nombrará un Consejo de Administración, que vigile y dirija las actividades de la empresa.

El Consejo de Administración se reunirá una vez al mes para conocer y discutir los contenidos de las revistas y libros en vías de publicación, así como para definir tirajes y estrategias de distribución, y tomar las decisiones pertinentes para el buen manejo de la empresa y sus recursos.

Con este tipo de organizaciones buscamos que el proyecto concilie las visiones de modernidad y compromiso social, de funcionalidad y de administración democrática, de factibilidad y crecimiento financiero, con la difusión de las ideas que la sociedad mexicana debe discutir, para retomar el rumbo del que hoy carece.

Pensamos en la constitución de un amplio grupo de accionistas cuyas aportaciones conformarán el fondo de operación de las empresas. Su manejo será responsabilidad del Consejo Administración.

Sirva la presente como invitación a formar parte y a participar en esta empresa que recién iniciamos, con la certeza de que tu presencia enriquecerá notablemente el proyecto.

Atentamente



Dr. Enrique Calderón Alzati